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CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

CAE PETRÓPOLIS/RJ 

Ata da Reunião ordinária 

05/07/2017 

Aos cinco dias do mês de julho de dois mil e dezessete, reuniram-se os 
membros do Conselho de Alimentação Escolar no Depósito Central da 
Alimentação Escolar, situa à Rua Quissamã, nº 1.931 – Quissamã, 
Petrópolis/RJ. Estavam presentes os conselheiros, Sr.Eduardo presidente do 
CAE, Sra. Francelina, Claudete e Rosemar, representantes das entidades de 
Trabalhadores da Educação e de discentes, Srs. Fernando e Nathalia, 
representantes do Poder Executivo. Em conselho foi abordado a questão da 
oferta de refeições em dias em que não há alunos na escola, este conselho 
entende que se não há preparo alimentos para os alunos, não deverá haver 
oferta de alimentação escolar na unidade. Caso os alunos estejam em 
atividades externas é importante considerar que o aluno precisa receber 
alimentação, mesmo que sejam lanches. Sobre a normalidade nas entregas o 
conselho verificou que a empresa HB MULTISERVIÇOS vem apresentando 
atrasos na entrega dos pedidos da Gerencia de Alimentação Escolar. O 
conselho emitiu o Ofício nº 26 direcionando a empresa solicitando ajuste de 
conduta. Quanto a situação do Liceu Municipal Cordolino Ambrósio foi 
solicitado pelo conselho que fosse realizada uma visita antes do final deste 
semestre para avaliação e conclusão da intervenção realizada. Foi solicitado 
pelo Conselho a elaboração de um concurso de receitas saudáveis no segundo 
semestre de 2017. Fernando falou sobre o aprimoramento no 
acompanhamento do Relatório Mensal enviado pelas unidades e informou que 
será realizada uma reunião de diretores em agosto para orientações a respeito 
da Alimentação Escolar. Fica agendando no Conselho a promoção da semana 
da Alimentação Escolar em outubro com data a ser definida na próxima 
reunião. Será feito um edital padrão constando todas as datas de reunião e se 
necessário, enviaremos modificações. Foi relatado pela equipe da Alimentação 
Escolar também que nas entregas de carne vermelha (em 19 de junho) e peito 
de frango (em 26 de junho) e apurou a dificuldade de algumas unidades na 
conferência das mercadorias recebidas. Os cozinheiros receberam orientações 
a respeito da calibragem das balanças e correto recebimento de mercadorias, 
incluindo a retirada das embalagens secundárias. Nathália fala a respeito da 
abertura de vagas para estagiários de nutrição. O estágio é fruto da parceria 
com a FM/FASE e não é remunerado, os alunos terão como benefício, além da 
vivência, o ganho de horas complementares necessárias no processo de 
formação profissional. Foi falado também sobre o curso de capacitação de 
cozinheiros que está acontecendo na FMP/FASE promovido pelo 
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Departamento de Capacitação e Formação Profissional. A reunião é encerrada 
não tendo mais nenhum ponto a ser exposto pelos presentes. 

      

 

 


